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– CASTEL SAN PIETRO –

STADANDO risultati concreti il
progetto internazionale “Tee-
schools”, al quale il Comune di Ca-
stel San Pietro sta partecipando
nell’ambito delle politiche energe-
tiche promosse dal sindaco Fausto
Tinti, insieme ad altri partner euro-
pei e sotto la guida dell’Enea. Il
progetto, finanziato dal fondo euro-
peo per lo sviluppo regionale attra-
verso il programma Interreg Med,
è partito a febbraio 2017 e ha come
obiettivo lo sviluppo di sistemi in-
novativi per lo studio e l’ottimizza-
zione delle prestazioni energetiche
degli edifici scolastici nell’areame-
diterranea e delle linee guida da se-
guire per migliorarne l’efficienza.
La delegazione del Comune di Ca-
stel San Pietro è rientrata nei gior-
ni scorsi da un meeting a Cipro in
cui i partecipanti hanno presenta-
to gli sviluppi del progetto nei pro-
pri Paesi, si sono confrontati sulle
problematiche riscontrate e hanno
concordato gli ultimi step. Il re-
sponsabile di Teeschools per il Co-
munediCastel SanPietro,Alessan-
dro Sardella ha fatto il punto sulla
situazione delle scuole castellane e
sugli interventi concreti già previ-
sti. Grazie all’attività del gruppo di
lavoro appositamente creato e alle
verifiche energetiche effettuate su-
gli edifici scolastici nelle prime fa-

si del progetto, il Comune è riusci-
to ad avere accesso a contributi re-
gionali per la riqualificazione ener-
getica della scuola Don Milani di
Poggio e della struttura Albertaz-
zi-Pizzigotti.Una parte degli inter-
venti sarà conclusa entro dicembre
2019, il resto entro l’estate 2020.

NELLE SCUOLE di Castel San
Pietro è programmata nelle prossi-
me settimane una serie di incontri
per promuovere comportamenti
quotidiani che possono generare ri-
sparmi energetici, rivolti a studen-
ti, insegnanti e al personale tecnico
della scuola interessato alle temati-
che energetico-ambientali. Sono
coinvolte una decina di classi, scel-
te nelle stesse scuole che fanno par-
te del progetto. Per favorirne l’uti-
lizzo a livello locale, il tool online
per l’autovalutazione energetica
preliminare degli edifici è stato do-
tato di un video tutorial di 5minu-
ti in inglese, che si arricchirà con
la registrazione dell’audionella lin-
gua di ciascun Paese partner. Inol-
tre è disponibile online la piattafor-
ma di e-learning che ha l’obiettivo
di trasmettere i risultati di Tee-
schools a tutti i professionisti del
settore, ricercatori, e membri dello
staff tecnico delle pubbliche ammi-
nistrazioni, al fine di integrare la
metodologia sviluppata nel corso
del progetto nelle proprie attività
di lavoro e studio.

MEETINGACIPRO

Scuole e risparmio energetico
Un progetto finanziato dall’Europa

– CASTEL SAN PIETRO –

«SIAMO invasi dai ratti, abbiamo
sollecitato un intervento del Co-
mune ma non abbiamo ancora ri-
cevuto risposta». Ladenuncia arri-
va dai commercianti di via Ugo
Bassi e di piazza Galvani, allarma-
ti per una situazione che, dicono,
«si protrae da sei mesi, da prima
dell’inizio dell’estate».
Le foto scattate e inviate al Carli-
no non lasciano d’altronde spazio
a dubbi. Ratti che attraversano la
strada o nascosti in angoli dimura-

tura. Soprattutto, affermano i com-
mercianti, «li abbiamo visti uscire
dalle fogne in più occasioni». Gli
orari degli avvistamenti sono sem-
pre gli stessi. «In tarda serata fino
alla mattina presto».

ORA, il problema che si pone non
è soltanto legato alla sgradevolez-
za della convivenza con i ratti o al
timore di ritrovarseli in casa. Il te-
ma, piuttosto, alzano la voce i com-
mercianti, è che «solo tra via Ugo
Bassi e piazza Galvani ci sono sei

attività che trattano alimenti». Dal
vino al gelato, dalla rosticceria
all’erboristeria, fino al bar e al ri-
storante, tutte queste attività sono
naturalmente particolarmente a ri-
schio in caso di presenza numeri-
camente smodata di ratti nella zo-
na in questione. Dal canto loro i
commercianti non sono rimasti
muti al problema, e anzi hanno ef-
fettuato «una segnalazione proto-
collata all’Urp e un’altra segnala-
zione anche attraverso il sito del
comune».

In questi sei mesi, però, nulla è
cambiato, anzi l’ultimo avvista-
mento, al quale fa riferimento la fo-
to, è avvenuto ieri alle prime ore
del giorno, in un anfratto del mu-
ro dello stabile dove si trova l’erbo-
risteria Durga.

ALLADENUNCIAdei commer-
cianti ha risposto ieri il sindaco
FaustoTinti, facendouna promes-
sa. «Domani mattina mi attiverò
per richiedere un intervento
straordinario di derattizzazione

nella zona». A margine della pro-
messa, Tinti ha tenuto ha sottoli-
neare che «la derattizzazione nel
nostro comune è sistematica, vie-
ne effettuata con costanza nei pe-
riodi stabiliti anche perché, essen-
do il ratto un animale sinantropi-
co, non è possibile pensare inter-
rompere il procedimento. Chiaro
ed evidente che se sussistono parti-
colari problemi in determinate zo-
ne, occorre predisporre un inter-
vento straordinario».

Claudio Bolognesi

INBREVE

INBREVE

E’ stata inaugurata allo
studio d’arte Fc in via Tanari
la mostra ‘Parole dipinte’ di
Silvano Emiliani. Aperta fino
al 3 novembre, da martedì a
domenica 17-19.30

Lamostra di Emiliani

La ludoteca Spassatempo

LA ludoteca Spassatempo
ospita domani dalle 17 alle
18 il laboratorio musicale
per bambini dal titolo ‘Il
grillo Joe’. Informazioni
051-948589

Laboratorio musicale

CACCIA
Un tecnico
impegnato
in un
intervento di
derattizzazio-
ne

DOMANI al centro civico di
Osteria Grande in via
Broccoli incontro sulla
‘Flora spontanea in
Appennino’ con Antonio
Zambrini. Alle 21.

Incontro sulle piante

Il responsabile di Teeschools per il Comune di Castel San Pietro,
Alessandro Sardella, all’incontro di Cipro

OGGI il salone dell’oratorio
della parrocchia di Osteria
Grande ospita il Mercatino
d’autunno promosso dalla
Caritas: abbigliamento,
biancheria, oggettistica per
la casa, attrezzature per
neonati e bimbi, giochi e libri
saranno donati alle famiglie
in difficoltà. Dalle 9 alle 13 e
dalle 14 alle 18.

Mercatino d’autunno
dellaCaritas
aOsteriaGrande

«In centro siamo invasi dai topi»
Ladenuncia dei commercianti di viaUgoBassi e piazzaGalvani

IL SINDACO TINTI
«Mi attiverò per richiedere
un intervento straordinario
di derattizzazione»

CASTELSANPIETRO
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